

Rund 8.000 neue Bäume in Weilbach – fast 85.000 Bäume in zwölf Jahren

Flörsheim, den 25. November 2023 – Wenn Kundinnen und Kunden gemeinsam mit ihren Beraterinnen und Beratern an einem Samstagvormittag die Natur erkunden, dann ist wieder Baumpflanztag der Taunus Sparkasse. Begleitet werden sie heute vom Team des HessenForst und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt Flörsheim. Ausgerüstet mit Handschuhen, Spaten, Schaufeln und Heistern geht das Pflanzteam heute in Weilbach an die Arbeit.

„Gemeinsam fördern wir Nachhaltigkeit in unserer Region. Die Aktion der Taunus Sparkasse ist eine gute Sache, von der auch nachfolgende Generationen profitieren“, sagt Landrat Michael Cyriax, stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

„Mit dieser tollen Aktion können wir gemeinsam etwas für die Aufforstung in unserer Region tun. Schön, dass die Taunus Sparkasse das ermöglicht“, sagt Bürgermeister Dr. Bernd Blisch, der ebenfalls mit dem Team der Stadt Flörsheim anpackte.

„Um auch längerfristig den Baumbestand in der Region und in den Wäldern aufzustoocken und zu halten, haben wir uns in diesem Jahr für Laubbäume entschieden: Rot-Erlen und Sal-Weiden“, sagt Ralph Tschirner vom Straßen- und Grünflächenamt der Stadt Flörsheim. Insgesamt werden in den nächsten Wochen rund 8.000 neue Bäume in und um Weilbach gepflanzt.

„Für unsere Kundinnen und Kunden und unser Team ist es immer ein Erlebnis, gemeinsam den Startschuss für die Pflanzaktion zu setzen. Und bei so viel guter Laune hat das triste Wetter erst gar keine Chance“, sagt Oliver Klink, Vorstandsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

Seit 2011 pflanzt die Taunus Sparkasse für jede neue Kundin oder jeden neuen Kunden einen Baum in der Region. Dank „Wir schaffen Grünes“ hat die Sparkasse gemeinsam mit ihren Kundinnen und Kunden in den vergangenen zwölf Jahren fast 85.000 Bäume in der Taunus-Region gepflanzt.